

エリス&エイダの鬼の里 Diary

Ellis' s Story

「Many memories are made」

日本の夏はとても暑いですね。私の出身のカリフォルニア州の気温も36度から38度まで上がることもあります。日本と比べ蒸し暑くありません。ちなみに、蒸し暑い英語で「humid」と言います。

アメリカでは、バーベキューや海に行くこと以外、夏の文化がありません。日本の夏が大好きです。今年は浴衣を着て夏祭り行って花火を見たいと思っています。皆さんからの誘いお待ちしております！

私は8月16日から31日まで友達と旅行を予定しています。行き先は、モロッコ、スペイン、ポルトガル。そして、帰りの便の乗継でトルコも観光する予定です。私はヨーロッパやアフリカに初めて行くので、初体験がたくさんできることをとても楽

しみにしています。特に、私は子どもの頃からずっとスペインに憧れがあり、高校生の頃、4年間スペイン語を勉強していました。卒業してから全然使っていなかったのが、旅行に行く前に頑張って復習しておきます。

鬼北町に来てちょうど1年が経ちました。信じられないほど、あっという間の1年でした。たくさんの人と出会い、さまざまな経験ができてとても感謝しています。鬼北町はとてもユニークな町だと感じているので、エイダとともにALTの仕事延長させていただきました。これからは、今よりもさらに町のイベントに参加して、たくさんの人と出会い、忘れられない思い出を作っていきたいと思っています。



鬼北町外国語指導助手
通称：エリス

アメリカ合衆国カリフォルニア州出身
※毎週水曜日、エイダとともに英会話教室を開講しています。

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

この度の西日本豪雨で被災された皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。移住して3カ月、大好きな愛媛南予が大きな被害を受けました。大好きな景色を取り戻すためにも、できることをできる限り一緒に進めます。そして、1日も早く元気な愛媛県になることを心から願っております。



地域おこし協力隊1年目
はやかわ ゆうこ
早川 優子

道の駅森の三角ぼうしには、毎日たくさんの新鮮な野菜が並んでいます。まだ全種類は食べれていませんが、作って食べるのが楽しみになっています。

きゅうりは浅漬けに、モロッコいんげんはごま和え、トマトやナス等の旬で新鮮な野菜は食べると元気になりますね。先日食べたかぼちゃは、栗のようで甘くてホクホクしていました。東京での食生活に比べ、身体の調子が良くなっている気がします。「美味しいと思えることは幸せだなあ」と、しみじみ思う今日この頃です。

また、私自身料理のレパートリーが少ないので、料理をもっと勉強したいです。おすすめの料理等がありましたら、ぜひ、教えてください。

